... pour les payer au rabais. A peu près partout est appliquée la déminution de 20 % sur le salaire pour les moins de IS ans.

Los méthodes de travail au rendement viennent ajouter à l'exploitation des jeunes travailleurs. Des différences de 15 Fre et 20Frs de l'heure sont courantes, avec ces méthodes. Les jeunes, particulièrement, font les frais de ce système de paye qui favorise les forts aux dépens des faibles, sans se soucier des besoins et des possibilités de travail. La durée légale de travail vient d'être portée à 48 h.

La question de l'apprentissage est non moins angoissante et chaque année en France, 100.000 jeunes ne peuvent apprendre un métier. Pour plusieurs raisons :

- I) Parce que les centres sont en nombre beaucoup trop insuffi-
- 2) Que les salaires payés ne permettent pas aux parents d'entretenir leurs enfants pendant trois ans, alors que le budget familial est désormais incompressible.

D'autre part, le pitronat ou l'Etat contrôle et dirige entièrement les écoles existantes.

Face à cette situation, les organisations prolétariennes ossaient de diriger les jeunes sur des voies de garage.

La C.G.T. qui commence actuellement une campagne vers la jeunesse veux exalter l'enthousiasme des Jeunes ouvriers pour la production au lieu de dirèger celle-ci vers l'action. Les bureaucrates syndic ux conçoivent l'activité des jeunes syndiqués uniquement dans l'organisation des sports et loisirs, la production à outrance, etc...

Comment parler des loisirs, alors que les jeunes travaillent 50 h. par semaine et plus ? qu'ils sont obligés de suivre la Formation Prémilitaire Obligatoire, qu'ils touchent des salaires de fomine.

Face à une telle situation et avec l'objectif de construire et soutenir la J.C.I. que nevens nous faire ?

Devant l'ampleur de le propaginde et de lagitation que la J.C.I. va avoir à mener dans les mois qui vont venir, il est indispensable de s'ir lanter particulièrement sur le lieu de travail des jeunes ouyriers, en apparaissant, non pas comme des propagandistes, mais comme les camarades qui apportent les solutions aux problèmes que se posent les jeunes.

Les militants de la Jeunesse Communiste Internationaliste devront être partout les animateurs et les promoteurs, s'il y à lieu, des commissions jeunes de la C.G.T.

20,000